

Liebe Interessierte an Bauernhof statt Altenheim e.V.,

die ersten 10 Wochen als Projektleiterin bei Bauernhof statt Altenheim e.V. liegen hinter mir und es ist tatsächlich schon einiges passiert!

Anbahnung Standort

Ende März durfte ich unser Projekt im Gemeinderat in Offenbach an der Queich vorstellen. Dort gibt es ein Grundstück, das dafür in Frage kommen könnte. Im Vorfeld hat Hanfingenieur Henrik Pauly und sein Team (<https://www.hanfingenieur.de/>) passgenau zu diesem Grundstück erste Vorschläge und Skizzen entwickelt. Im angehängten Readdeck ist ein Auszug der Präsentation zu sehen. Der Gemeinderat hat in dieser Sitzung einstimmig beschlossen, dass ein Prüfantrag zur Realisierung des Projektes an die Verwaltung (Bauamt) eingereicht wird. Wir bleiben dran und sind sehr gespannt auf die Entwicklung... 😊

Soziale Medien

Wir sind online - und zwar bei

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bauernhof-statt-altenheim-e-v/?viewAsMember=true>

Instagram: #bauernhofstattaltenheim

Im Moment läuft auf beiden Plattformen u.a. eine Vorstellung unserer Gründungsmitglieder - schaut mal rein!

Website

Im März haben wir eine Förderung durch Social Tides erhalten, so dass wir nun unsere Website in Arbeit geben konnten. Im Hintergrund wird fleißig gebastelt (Danke an Jeska Wahlers, Sven Kaemper und Harald Lindner). Im Juni werden wir online gehen!

Verein

Am 13. Mai 2023 findet unsere erste Mitgliederversammlung statt. Wer noch dabei sein möchte oder einfach nur unser Projekt und Vorhaben unterstützen möchte findet im Anhang einen Mitgliedsantrag.

Ideenwettbewerb Rheinland-Pfalz

Wir haben im Ideenwettbewerb Rheinland-Pfalz (<https://www.ideenwettbewerb-rlp.de/>) für die Region Kaiserslautern den ersten Platz belegt! Die Preisverleihung findet Ende Mai in der Galerie des Handwerks in Koblenz statt. Dort habe ich die Möglichkeit unser Projekt auf der Bühne vorzustellen!

Darüber hinaus sind viele Anbahnungen in Sachen Finanzierung mit Stiftungen, Förderungen, Zuschussgebern in Arbeit - gut Ding will Weile haben (aber soviel sei verraten: es läuft gut 😊).

In diesem Sinne freue ich mich schon auf unsere Mitgliederversammlung!

Herzlichst eure

Anja